

# Wasserquellen auf dem Schulflur

WTL sponsert fünf weitere Trinkwasserspender im Tecklenburger Land

**TECKLENBURGER LAND.** Seit Kurzem sprudelt in fünf neuen Schulen im Versorgungsgebiet des Wasserversorgungsverbands Tecklenburger Land (WTL) eine gesunde Trinkwasserversorgung. Die leitungsgebundenen Trinkwasserspender im Wert von je 5000 Euro sponsert der Wasserversorgungsverband Tecklenburger Land bekanntlich gemeinsam mit dem Verein „Wasser für Menschen“ ([www.wasser-fuer-menschen.org](http://www.wasser-fuer-menschen.org)).

In diesem Jahr haben die Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Recke, die Hauptschule in Tecklenburg, die Ludgeri-Schule in Mettingen sowie Hauptschule Laggenbeck und Janusz-Korczak-Schule in Ibbenbüren diese Trinkwasserspender bekommen. Gemeinsam mit Johann Knipper, Geschäftsführer des WTL und Dr. Reinhold Hemker vom Verein „Wasser für Menschen“ nahmen die Schulleiter jeweils eine neue Trinkwasseranlage - sogenannte „Trinx-Frischequellen“ ([www.trinx.info](http://www.trinx.info)) offiziell in Betrieb.

„Ein gesundes Leben fängt bereits beim richtigen Trinkverhalten an und ist enorm wichtig für Konzentrationsfähigkeit und Wohlbefinden“, wird Knipper in einer Pressemitteilung anlässlich der fünf Feiern in seinem Versorgungsgebiet zitiert.



Fünf weitere sogenannte Trinx-Frischequellen sind im Tecklenburger Land installiert worden.

„Unsere Trinx-Frischequellen sind die gesunde Alternative zu kalorien- und zuckerreichen Getränken.“ Alle Grund- und weiterführenden Schulen aus dem Tecklenburger Land hatten bis April die Gelegenheit, sich für die Förderung zu bewerben. Als Dr. Reinhold Hemker dann am 5. Juni die fünf Gewinnerschulen gemeinsam mit Thomas Meyer vom WTL zog, war die Freude bei Lehrern, Eltern und Schülern groß.

Bei Inbetriebnahme wurden aber nicht nur die ins-

tallierten „Schulwasserwerke“ vorgestellt, zusätzlich übergab der WTL allen Gewinnerschulen eine große Menge kostenloser Trinkflaschen sowie eine vom Bundesministerium für Verbraucherschutz unterzeichnete Urkunde als „Wasser trinkende Schule“. Rund 2000 zusätzliche Schüler können so von der kostenlosen Versorgung mit frischem Trinkwasser profitieren.

Insgesamt wuchs die Zahl damit auf 17000 Kinder und Jugendliche im Tecklenburger Land an, die jeden

Tag mit frischem Trinkwasser versorgt werden. „Wir sind sehr stolz sagen zu dürfen, dass wir damit bereits ein Drittel aller Schulen in unserem Versorgungsgebiet mit gesundem und frischem Trinkwasser aus dem Tecklenburger Land versorgen“, so Knipper.

Mit dem Wasser für Menschen e.V. steht dem WTL ein Partner zur Seite. Bereits seit 2006 organisieren Verein und WTL gemeinsam verschiedene Projekte zum gesunden Trinkverhalten an Schulen.